

TITULO: Ensayo

- 
- **Materia: Desarrollo empresarial**
 - **Docente: Jaime Días Juan Manuel**
 - **Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia**
 - **Cuatrimestre 6°**
 - **Nombre del alumno: Ana María Aguilar Velasco**

Objetivo: con esta actividad se desea conocer cómo es que funcionan los análisis financieros, cuales son los apoyos con los que cuenta una empresa y cuáles son los requisitos con los que debe de cumplir una empresa.

Desarrollo

El análisis financiero es un conjunto de técnicas que se usa para hacer un diagnóstico de la situación y perspectiva de una empresa, tiene como finalidad el poder hacer la toma de decisiones con respecto al ámbito que tiene la empresa. El análisis debe aportar perspectivas que reduzcan el ámbito de las conjeturas, y por lo tanto las dudas que planean cuando se trata de decidir

El análisis financiero no es solamente relevante para quienes desempeñan la responsabilidad financiera en la empresa si no que su utilidad se extiende a todos aquellos agentes interesados en la empresa, su situación actual y la evolución previsible de esta.

Los aspectos legales que se establecen en las empresas están considerados por los impuestos, salarios mínimos, protección al consumidor, medio ambiente y gestiones laborales, estos factores deberán ser cumplidos por las empresas desde el inicio de sus funciones. Los requisitos legales son mandatos que deben seguirse para los productos o servicios a fin de que se hagan legalmente disponibles para la venta.

Existen dos tipos de requisitos legales y reglamentarios que se tienen que considerar en un sistema de gestión de calidad. El primero es el de requisitos aplicables a sus productos o servicios, estos requisitos incluirían las especificaciones que los productos y servicios tienen que cumplir con el fin de ser legalmente aceptados para la venta. El segundo es de requisitos aplicables a los procesos y procedimientos, incluyen mandatos que deben ser incorporados en los procesos y procedimientos comerciales.

Lo más importante de los requisitos legales y reglamentarios es la responsabilidad para identificarlo. Y, posteriormente, asegurarse de que se mantienen y se incluyen en el SGC según sea el caso

Los aspectos legales que se deben de considerar para la creación de una empresa son: las licencias sanitarias, patentes de marca, registros de propiedad, permisos de importación y exportación, licencias de construcción, leyes medioambientales.

En los apoyos institucionales encontramos a cadenas productivas y exportadoras: este programa busca darles liquidez en sus cuentas por cobrar en plazos más cortos a los habituales y con tasas de interés menos elevadas que la de los créditos bancarios, otro es la exporta- fácil: Programa enfocado a incrementar las ventas de las empresas en el extranjero y a apoyarlas en el control de su cobranza, programa de financiamiento a PYMES a través de la banca comercial: el BANCOMEXT garantiza financiamiento a las micro, pequeñas y medianas empresas exportadoras hasta por 50 por ciento del crédito, entre otros.

Para tomar una decisión es necesario disponer de toda la información posible sobre cada una de las alternativas entre las que es posible escoger y las consecuencias que cada una podría conllevar respecto a los objetivos marcados.

El proceso de seleccionar entre las diferentes alternativas para llevar a cabo acciones relacionadas con cualquiera de las funciones administrativas puede segmentarse en ocho etapas: La identificación de un problema, identificación de los criterios para la toma de decisiones, asignación de ponderaciones a los criterios, desarrollo de alternativas, análisis de las alternativas, selección de una alternativa, implantación de la alternativa, evaluación de la efectividad de la decisión.

La realidad de las empresas es que tanto el entorno, los requisitos y las necesidades y demandas de los clientes están cambiando constantemente, pero las estructuras de negocio, los procesos y el diseño de la organización no fueron pensadas para el cambio sino para la estabilidad. Aquí es donde cobra

importancia la gestión de proyectos, mientras que la estructura de la organización normal se desarrolló para la estabilidad, los proyectos están diseñadas para el cambio